
運営会議・議事録

平成 24年 9月　夢甲斐塾運営会議

平成 24年 9月 5日(水)19時 30分～22時 00分　　於　花水木

◆会費の納入状況と集金声かけ係り説明会について

　　・集金担当者向け説明会を 8月 17日に行いました。

　　・会費納入状況は、現時点で２６名。

　　・引き続き、説明会を行う。次回は９月１９日（水）１９時～２０時。

◆参加表明リストについて

　・箭本さんと協議の結果、現在のシステムは今年度（H24.6）までの利用となりました。

　　・10期 中山さんから別システムの紹介あり。

　　・情報管理部門で、今後検討する。また事務局内でいくつかのシステムを試験運用する。

　　・FreeML、Facebookなどを検討。

◆塾長執筆本の扱い

・フェスタで 2冊販売できました。

　　・残り、４冊。　9月 30日の郷育フォーラムの夢甲斐フェスタブースで販売する。

　　・最終的には、塾で買い取り、県立図書館に寄付してはどうかとの意見もあった。

◆12期生報告

　8月 21日　　　　　　11期生との引継ぎ会報告　

　9月 15日（土）19:15　　塾長例会　 遊亀公民館（甲府市総合市民会館 2F）　講義室 1

　　・引き継ぎに関して、12期の参加者は 8名。2時間ほどで、塾長係について、市民フェスタ、

　　　例会、年間スケジュールなどを伝えた。

　　・質疑応答では、塾についての根本的な質問もあり、今後の活動状況を見ながら、軌道修正の

　　　必要があれば、アドバイスをしていく。

　　・9月の塾長例会について、例会前に 12期生と塾長とで夕食会を行う。

　　・例会終了後の懇親会については未定。　塾長、塾生、12期生合同の懇親会を希望する。

◆夢甲斐フェスタの反省と来年度へ向けての取り組み検討

　　・来場実績　塾生 50名　一般 16名（受付した方）　無記名の方も多数、ご来場下さいました。
　　

　　<運営組織>
　　・次回も実行委員会形式で行うのが良い。

　　・一つの期が中心ではなく、縦の期のつながりで組織するのが良い。

　　・次回も、今回と同じ組織でやってはどうか。

　　　→　夢甲斐フェスタ２０１３　実行委員長　真壁俊之　副実行委員長　稲葉裕一　｛決定｝

　<記念誌>
　　・タイトルを変更して欲しい。　安易に決まったので、次回は、時間をかけて決めるようにしたい。



　　・タイトルは、分かりやすくて良いのではないか。

　　・データ収集が難しい。

　　・武藤さんから伝えられたことを反映できなかった。

　　・各塾生の活動をもっと盛り込みたい。

<内容・会場・広報など>
　　・１ Fフロアのボリュームが少なかった。

　　・駐車場でやっている内容を周知するような案内係りや会場図が欲しかった。

　　・時期的に暑かった。

　　・タイムスケジュールを考えて、間延びしないように。

　　・駐車場の心配をしたが、塾生が個々に対応できた。

　　・２ Fの発表をもっと多くの一般の方に聞いてもらいたかった。

　　・近隣へのチラシ配布で、一般の方も来場されたが、通りが休みなので、今後は一考すべき。

　　・紙芝居に感動された方がいらっしゃった。

　　・花水木さんより→翌日のゴミの片付けが大変でした。（一同　ごめんなさい）

　　・塾生への周知の方法を考えること。

※ 夢甲斐フェスタ２０１３　は、来年の 12月初旬の週末に開催する。｛決定｝

◆塾長提案を受けての組織変更と臨時総会（別紙参照）

臨時総会

日時　　　　　9/15（土）18:00～18：30
場所　　　　　 遊亀公民館（甲府市総合市民会館 2F）　講義室 1　塾長例会の前に行う

議決権者　　前年会費納入者、9/5時点の今年度会費納入者

内容　　　　　組織変更に関する規約変更

　　・別紙の組織図（案）は、事務局組織図（案）である。

　　・塾長の提案文書を資料として総会に提出する。

　　・組織図（案）の中で、塾頭と副塾頭、塾長補佐役のラインを修正した方が良いのではないか。

　　・夢甲斐塾の規約、総会の議決などについては、今後も検討していく。

◆県との関わりについて

　　・塾長が山梨県に対してご挨拶に伺う日程を調整中。

　　・篠原さん、清水さんが、県知事や関係する部署への対応をして下さっています。

◆郷育フォーラムの連絡

　　・前日準備への協力をお願いします。　9月 29日 13時～

　　・当日は 8時集合。　スタッフ駐車場は、甲斐清和高校を利用する。

◆市民フェスタの連絡

　　・10月 6日に関連する講演会があるので出席できる方を募集中。

　　　（市民活動の企画力UP！）

　　　山梨学院大学　クリスタルタワー７ F　13時～17時

　　・協賛募集中　　今月末まで。　　広告データは来月 15日までに入稿して下さい。



◆その他

　　・夢甲斐塾生 5名が、8月 24日～26日の青年塾サマーセミナーに参加してきました。

　　・青年塾では、森の長城プロジェクトに賛同し、活動を行う。夢甲斐塾でもお手伝い

　　　出来ることをやって行きたい。

（どんぐりをポットに植えて、苗木を育て、植樹する。など）

　　・志の高い青年塾生から良い刺激を受けた。

　　・11期生が行ってきた「サバイバル料理」を荒井さんが現地で指導しました。

　　・東日本大震災の爪痕が残る現地に行ったことは、TVよりも衝撃的でした。

　　・まだまだ復興には、時間がかかると実感した。

　　・矢島さんより、「山梨県わかちあいの会」のチラシ配布。

　　・佐野さんより、夢甲斐塾でビデオカメラを購入し、データを事務局一括で管理しては

　　　どうか、との提案がありました。

→　今後、会費収入などを見ながら検討する。

◆次回会議　10/17（水）です。


